

CARABINE MPI 69



Présentation de la carabine automatique Est - allemande MPi 69 en calibre 22 LR . (Rien à voir avec le PM Steyr du même nom) .

La plupart du temps , lorsque l on parle de " Kalash " en 22 LR , on pense à la carabine italienne AP 80 , eh bien en voici une heureuse alternative , car celle - ci n est pas d origine civile , mais militaire ... L Armée allemande a depuis toujours cultivé une tradition d entraînement de ses troupes aux armes chambrées en 22 LR , il suffit de se souvenir des carabines de l entre - deux guerres , copies réduites de fusils Mauser qui étaient alors en dotation .

Au cours de son histoire , l' Allemagne de l Est est dotée de Kalashnikov en différentes versions et montures , sous les désignations MPik , MPiKS (crosse pliante) pour les variantes d AK 47 et MPiKM - MPiKMS pour les variantes d AKM .

Evidemment , il n est plus vraiment question d entraîner les nouvelles troupes avec des carabines à verrou qui n ont désormais plus rien à voir avec les armes réglementaires en dotation du moment .

On va donc concevoir une arme en 22 LR la plus proche possible du fusil AK original , tant en termes de manipulations que d encombrement , avec l option du tir automatique possible !!!

Ainsi , la transition de la carabine full auto en 22 LR au fusil d assaut est facilitée , même si le tir de la 22 LR n a strictement rien à voir , en termes de réaction de l arme, avec le 7,62 x 39 , surtout en full auto . On peut considérer que le but recherché est atteint , on ne voit pas trop comment on pourrait mieux faire avec la cartouche 22 LR imposée pour la réalisation .

On reconnaît cette arme au premier coup d oeil car vous noterez l absence du tube supérieur parallèle au canon qui abrite le piston d emprunt des gaz de l arme originale .

En dehors des séances de tir d entraînement , la carabine automatique MPi 69 sert aussi aux drills et à l ensemble des exercices quotidiens (marches , parcours du combattant etc ...) , sa fabrication doit donc être la plus robuste possible , nous sommes loin des critères civils habituels

La production massive de ces armes va essentiellement durer 5 années , de 1970 à 1975 , et elles seront abandonnées en 1990 , après la chute du mur .

Nous ne connaissons pas les quantités produites , on parle de seulement quelques milliers d exemplaires , nous ne pouvons pas en dire plus sur ce point , les experts n étant pas tous d accord .

Méfiez vous des numéros de série à 6 chiffres , les productions ne commencent pas à 000 0001

En 1990 , une grande partie de ces carabines vont être détruites , découpées au chalumeau .

Par chance , des lots ont été sauvegardés et revendus par des armuriers français peu après , les carabines étant bloquées en position semi automatique .

De grosses quantités de chargeurs étaient alors disponibles , ceux - ci ayant été sauvés de la destruction .

Notre arme est longue de 87 cm pour un canon de 44 cm , avec 6 rayures à droite au pas de 450 mm .

Il est surprenant que le canon ne puisse pas recevoir de baïonnette pour les drills , mais peut être que les risques de torsion du canon étaient trop grands .

L arme vide pèse 3,450 kg .

La crosse , la poignée pistolet et le garde - main sont réalisés dans le même plastique que les AK Est allemands originaux afin d habituer les troupes à leur contact .

La boîte de culasse est en tôle emboutie , elle renferme le mécanisme de percussion mais aussi l intéressant sélecteur de tir .

Le chargeur est original , il s agit d un véritable chargeur d AK dans lequel on a inséré un chargeur recevant 15 cartouches de 22 LR , le tout est entièrement démontable , c est très bien réalisé .

La culasse mobile est en acier moulé puis ensuite usiné .

Les organes de visée reprennent la hausse classique des AK , elle est graduée de 25 à 100 mètres avec 4 repères .

Evidemment , plus d emprunt des gaz , l arme fonctionne à culasse non calée et tire à culasse fermée .

L usage de cartouches à haute vitesse est indispensable pour un fonctionnement parfait , surtout en full auto où la cadence de tir théorique atteint 700 c/mn .

En conclusion , une arme très très intéressante qui est aussi le témoin d une époque disparue .

Elle ferait certainement le bonheur de bien des tireurs par ses caractéristiques et sa robustesse pour une arme de ce calibre .

Si vous aimez la fragile AP 80 , vous aller adorer la robuste MPi 69 !!!